

CDU-Fraktion

in der Gemeindevertretung Beselich

An den
stv. Vorsitzenden der
Gemeindevertretung
Herrn Dr. Theo Schneider
Steinbacher Str. 10

65614 Beselich

Stv. Vorsitzender
Eric Heymann
Zum Hullerweg 8
65614 Beselich



30.10.2024

Andere Lösung zur „Schlecht-Wetter-Unterbringung“ – der Wichtelwagengruppe Kita Bärenhöhle

Sehr geehrter Herr Dr. Schneider,

die CDU-Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen:

Andere Lösung zur „Schlecht-Wetter-Ausweichunterbringung“ – der Wichtelwagengruppe Kita Bärenhöhle

Die Gemeindevertretung Beselich möge beschließen:

„Der Gemeindevorstand wird gebeten, eine andere Lösung zur „Schlecht-Wetter-Ausweichunterbringung“ der Wichtelwagenkinder zu finden“

Begründung:

Der 3. Gruppenraum in der Kita Schupbach wird derzeit als Ausweichquartier für den Wichtelwagen vorgehalten, womit die zur Verfügung stehende Platzzahl in Schupbach von theoretisch 75 auf 50 in 2 Gruppen sinkt. Der Wichtelwagen wird seit August 2023 genutzt. Seit Beginn bis Mitte Oktober 2024 wurde der Raum in Schupbach als Ausweichlösung an ca. 12 Tagen genutzt¹. Somit stand der Raum an den restlichen 14 Monaten (420 Tage) 408 Tage leer (97%). Vorhandene Ressourcen können nicht genutzt werden.

Andere Unterbringungsmöglichkeiten (z.B. Räume im BGH Obtb., nicht genutzte Jugendräume oder ein Raum in der alten Schule in Obtb.) könnten in Anbetracht der Nutzungszeit und in Abstimmung mit dem Jugendamt hierfür hergerichtet werden.

So könnten zeitnah weitere 25 Plätze bzw. der dritte Raum in Schupbach wieder für die Ü3 Kinder in Beselich zur Verfügung stehen.


Eric Heymann

¹ Auskunft LKK (Bärenhöhle) v. 18.10.2024